

Reunión del Patronato de la Fundación "Estrategias"

APROBADA LA MEMORIA DEL AÑO 2008 Y PRESENTADO UN INFORME SOBRE EL PROCESO DE ELABORACIÓN DEL II PLAN ESTRATÉGICO DE LA PROVINCIA

*El Patronato de la Fundación "Estrategias para el desarrollo económico y social de la provincia de Jaén", presidido por Manuel Parras Rosa, en su calidad de Vicepresidente, se ha reunido en la mañana de hoy, en el Hospital de San Juan de Dios –**donde estrena nueva sede**– para aprobar la memoria anual de 2008, la adaptación de sus estatutos a la nueva Ley de Fundaciones de la Comunidad Andaluza y debatir el estado actual del proceso de elaboración del II Plan Estratégico de la provincia de Jaén.*

Hoy martes, 16 de junio, se ha reunido el Patronato de la Fundación "Estrategias para el desarrollo económico y social de la provincia de Jaén", en sesión ordinaria, para debatir y aprobar **la memoria anual, la cuenta de resultados y el balance de situación correspondientes al ejercicio de 2008.**

La Directora de la Oficina Técnica, Inmaculada Herrador Lindes, ha presentado también las modificaciones necesarias que debían introducirse en los **Estatutos** de la Fundación "Estrategias" en orden a su adaptación a la Ley 10/2005 de Fundaciones de la Comunidad Autónoma de Andalucía y al **cambio de la sede fundacional al Hospital San Juan de Dios**, a finales de este mes. Ambas modificaciones han sido aprobadas por unanimidad.

Posteriormente, se ha expuesto un **informe sobre el estado actual del proceso** recientemente iniciado para la elaboración del II Plan Estratégico de la provincia de Jaén, en el que se ha dado cuenta de la información remitida hasta el momento por los principales actores del territorio (administraciones, entidades, instituciones, etc.).